

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

17711105 - ALFAN FAIDILLA DHARMA

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	Sebaiknya ketika anamnesis kakinya tidak goyang-goyang ya dek.
Gastro-hepatologi	Tidak menanyakan keadaan umum, kesadaran. Tidak melakukan PF hepar dan lien. Pemilihan AB dan dosis paracetamol kurang tepat
Genitourinaria	Cuci tangan WHO langkahnya amburadul --> ini tindakan aseptik lho, tolong cuci tangannya yang benar. Kurang memperhatikan prinsip aseptik saat memakai handschoen steril. Memegang-megang kain celana pasien saat sudah mengenakan handschoen steril. Cek isi minor set itu sebaiknya sebelum preparasi pasien, jadi tidak lama pasien menunggu Anda masih klothekan nyari alat --> di situ ada korentang, bisa lho dipakai menyiapkan instrumen steril yang mau dipakai. Masih sering memegang jarum pakai tangan, padahal di situ ada pinset anatomis nganggur. Membuat jahitan figure-of-eight di frenulum baru setelah frenulum dipotong, lha ya habis to medan operasinya --> lagipula fungsinya jahitan ini kan untuk melihat Anda harus motong frenulum di distal jahitannya, lha kalo bikinnya aja baru setelah frenulum digunting ya gimana... Kehabisan waktu --> tidak sempat menyelesaikan prosedur tindakan dan edukasi.
Integumentum	Baik
Kardiologvaskuler	anamnesis kurang lengkap (cenderung minimalis untuk mengarahkan ke DD). pemfis VS tidak lengkap dan tidak sistematis. baca instruksi soal dengan teliti: "usulkan penunjang" bukan lakukan px penunjang, intepretasi penunjang tidak tepat. tentukan dengan spesifik mana yg dx kerja dan apa DD nya, hanya sesuai 2 dari 3 yang diusulkan. tatalaksana tidak lengkap, edukasi kurang sesuai (setting skenario di RS atau di layanan primer? apakah bs dirawat disana atu dirujuk?)
Kegawatan anak	hitung cairan salah
Neurologi	ax baik tumuh kembang perlu dutanyakan, . dosis perlu dibac lagi, etia memeriksa pelru daingkat walau sama manekin
PD3I	belum menggali RPS dg sistematis, sudah menggali faktor lingkungan, nutrisi, faktor risiko imunisasi. px fisik tidak menilai KU, antro dan VS sam sekali. Px thorax hanya inspeksi auskultasi, intrepretasi penunjang ok, dx ok dd bronkhopneumoni, bronkhitis, farmakotx Ampicilin dosis, durasi, frek salah, Gentamisin? (ini kan bukan pneumonia), edukasi blm tepat
Pediatri sosial/hematoimun	Anamnesis cukup lengkap. Hanya kurang menanyakan reaksi terhadap vaksinasi berikutnya. Lupa cara mencampur vaksin, seharusnya pelarut disedot dengan spuit dimasukkan pada ampul vaksin lalu dihomogenisasi. Baru diambil 0,05 ml untuk disuntikkan intrakutan. Sudah bagus edukasinya, hanya kurang menuliskan pada kartu vaksin rencana imunisasi selanjutnya agar orang tua ingat, biasanya ditulis dengan pensil dahulu.
Perinatologi	Anamnesis oke. Pemeriksaan fisik biasakan lengkap dan dr awal biar tidak ada yg ketinggalan, start dari KU, BB PB, VS, head to toe, dan lokalis. Btw, periksa neonatus jangan di bantal ya. dx dd kurang tepat. terapi oke, cm paracetamol perhatikan lagi dosisnya, sediaannya. edukasi kapan kontrol lagi perlu disampaikan.
Respirologi	vital sign tidak diperiksa, salah dosis, mp tdk perlu

Sistem Hematologi dan Imunologi	Anamnesis tidak menanyakan Riwayat penyakit dahulu dan riwayat pengobatan, Pemeriksaan Fisik tidak runtut dan tidak lengkap, Usulan pemeriksaan penunjang hanya DL, Diagnosis/ DD kurang lengkap, Tatalaksana kurang lengkap, KIE baik, Perilaku Profesional kurang lengkap
---------------------------------	---